



ACTIVIDADES

«Ametlla Films» en Club de Ritmo

Como en otras ocasiones se celebró una sesión de cine que, por las películas que se proyectaron y por el numeroso público asistente a esta velada cultural, que salió complacido de la misma, se nos demostró que deberían realizarse estas sesiones con más frecuencia.

La sesión se dividió en dos partes completamente distintas; en la primera se pasaron las películas musicales «Swing melodies», «Boogie Woogie Dream», «Cootie Williams y su orquesta», todas ellas tenían «algo» de interesante, pero si hemos de ser sinceros, tenían ya algunos años y ésto, en el cine, pesa un poco; además se proyectaron los dibujos «Don Quijote» y «Boogie Woogie Man» en color, y «Ritmo al rojo vivo».

La segunda parte estuvo a cargo de la Agrupación de Cine Amateur «Ametlla Films» que proyectaron «Mallorca 1955», interesante documental en color; «Tempesta», película argumental muy lograda, en la que intervienen nuestros consocios Roca y Oliva, y «Granollers capital del Vallés» un film reportaje de nuestras Ferias de la Ascensión, que por su ritmo a lo largo del mismo da una completa visión y grandiosidad de las ferias y justifica a Granollers como capital del Vallés.

Antes de iniciarse esta segunda parte, el presidente señor Jaime Clusella hizo una breve alusión al acto y presentó al señor Badía, los fines que perseguían los componentes de «Ametlla Films» y lo que era cine amateur español.

Todas las películas presentadas por «Ametlla Films», fueron largamente aplaudidas por el numeroso público asistente; nosotros damos las gracias y felicitamos a todos los componentes que forman esta entidad vallesana y deseamos vivamente que en otra ocasión nos presenten otras de sus obras.

Con esta velada de cine, celebrada el 28 de marzo, finalizaron los actos

proyectados para clausurar la temporada 1957-58.

Premio Especial del Jazz 1958 para la discoteca

Nos es grato consignar que nuestra discoteca se ha visto enriquecida con el disco *Lullabies of Birland*, de Ella Fitzgerald, Premio Especial del Jazz 1958.

Esta interesante grabación ha tenido la gentileza de entregarla a Club de Ritmo la casa comercial Radio Aragón, de esta ciudad, en forma desinteresada.

Fiesta en el Club

En el pasado mes de abril tuvieron lugar las fiestas de Pascua de Resurrección, con las cuales se inició la temporada 1958 59. Esperamos que en el transcurso de la misma Club de Ritmo siga su ascendente trayectoria en la realización de festejos y actos recreativos y culturales.

En el presente mes de mayo, además de las sesiones de baile ordinarias, se celebraron, con motivo de las Ferias y Fiestas de la Ascensión, extraordinarios bailes; asimismo se hizo una recaudación con motivo de la celebración del XIV Homenaje a la Vejez.

Y en los días 25 y 26 del mismo se celebraron los tradicionales festejos de la Pascua de Pentecostés.

Reunión general

Muy en breve se celebrará reunión general de socios, en la cual, además de darse cuenta detallada de la marcha económica de la sociedad, creemos habrá un apartado muy interesante y de gran trascendencia para el futuro del Club, que será la cuestión del pro-local.

Por este motivo, aun no se ha celebrado esta reunión anual, ya que, según informes, se está trabajando con intensidad en un proyecto que, quizás, sea la solución tan anhelada por la mayoría que

formamos la sociedad, tener el local apropiado para realizar con más asiduidad actos recreativos y culturales, poseer un salón discoteca para que los socios puedan disfrutar de la misma, etc.

No dudamos que el día que se celebre esta reunión, la asistencia será numerosa por ser tan importante.

Orquestas para el mes de junio

Están contratadas para las sesiones de baile del mes de junio, las orquestas siguientes: 1.º, Iberia; 8, Windsor; 15, Iberia; 22 y 23, Verbena de San Juan, Selección; 24, Alhambra, de Tarrasa; 28, Verbena de San Pedro, Jaime Miralles y su orquesta y 29, Alhambra.

TROMBON

Otra sesión de discos comentados en Mataró

El pasado día 3 de mayo tuvo lugar en los salones del Hotel Suizo de Mataró otra de las sesiones de discos comentados que tienen por norma celebrar periódicamente nuestros amigos del Hot Club de aquella ciudad.

Esta vez el conferenciante de turno era nuestro colaborador Esteban Colomer Brossa, que presentó a los asistentes una breve descripción musical de la orquesta Duke Ellington, que culminó con las interesantes grabaciones de dicha orquesta tomadas directamente del Newport Jazz Festival 1956.

El público asistente, cada día más numeroso, siguió estas grabaciones con gran interés.

Para el próximo día 3 de Junio se ha concertado otra sesión de discos comentados en San Feliu de Codinas, a cargo de Don Pedro Crusellas Solsona. Por tratarse de la primera vez que los de San Feliu organizan un acto dedicado a la música de jazz creemos será de gran interés para los asistentes a esta sesión que, como todas las que venimos celebrando, tiene como único objeto divulgar la música de jazz en lo que nuestras posibilidades nos permiten.

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial «FLEX»

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423